

Hace 25 años

Conflicto en cobas

Unas cien personas protagonizaron ayer una marcha a pie desde Ferrol hasta las cercanías del polémico campo de tiro de Marmadeiro, en Cobas, recorriendo unos once kilómetros.

Los manifestantes, que exigen que se reconozca la propiedad comunal del monte Marmadeiro y la libertad del joven vecino de Cobas Juan López Hermida, salieron a las once de la mañana de la plaza de Canido en un ambiente más bien festivo que finalizaría por la noche con un festival de música folk y rock en el que intervinieron diez grupos musicales de la comarca ferrolana.

La mayoría de los manifestantes están vinculados a organizaciones nacionalistas y tanto la marcha como la acampada en Prior y el monte Marmadeiro han servido para solidarizarse con los vecinos de Cobas.